



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl

Betreff:

Vorschlag der SPD-Fraktion: Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeiten auf der Delsterner Straße - vor allem im Bereich der Astrid-Lingren-Schule

Beratungsfolge:

01.09.2020 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung um die temporäre Aufstellung des Geschwindigkeits-Displays in der Delsterner Straße im Bereich der Astrid-Lindgren-Schule.

Begründung

Von Seiten der Bevölkerung werden wir immer wieder darauf aufmerksam gemacht, dass auf der Delsterner Straße – besonders im Bereich der Astrid-Lindgren-Schule – die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h nicht eingehalten bzw. dass dort regelmäßig zu schnell gefahren wird.

Die Aufstellung des Geschwindigkeits-Displays in diesem Bereich kann dazu beitragen, die Verkehrsteilnehmer auf ihr Fehlverhalten aufmerksam zu machen und die Sicherheit in diesem Bereich zu verbessern.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

SPD – Fraktion

in der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Stadt Hagen

01/21

Eing. 21. Aug. 2020

Datum: 20.August 2020

- () Anfrage
 Vorschlag zur Tagesordnung
 Behandlung in der Sitzung der Bezirksvertretung am: 1. September 2020
() Schriftliche Beantwortung erwünscht

Betreff:

- Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeiten auf der Delstener Straße
- vor allem im Bereich der Astrid-Lindgren-Schule.
-

Antrag:

Die Bezirksvertretung Eilpe/Dahl bittet die Verwaltung
- um die temporäre Aufstellung des Geschwindigkeit-Displays in diesem Bereich.
(z.B. nach dem Ende der Herbstferien)

Begründung:

Von Seiten der Bevölkerung werden wir immer wieder darauf aufmerksam gemacht, dass auf der Delstener Straße – besonders im Bereich der Astrid-Lindgren-Schule – die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h nicht eingehalten bzw. dass dort regelmäßig zu schnell gefahren wird.

Die Aufstellung des Geschwindigkeit-Displays in diesem Bereich kann dazu beitragen, die Verkehrsteilnehmer auf ihr Fehlverhalten aufmerksam zu machen und die Sicherheit in diesem Bereich zu verbessern.

Eckhard Jobst
Fraktionsvorsitzender